



**Douce Toscane  
19 au 23 Avril 2026  
AFA Menton**



**Jour 1 : Menton —Lucca**

Départ de votre ville en direction de la frontière italienne.

Arrivée à Lucca. Déjeuner libre et rendez-vous avec votre guide pour la visite.

Lucca est une ville toscane sur la rivière Serchio. Elle est connue pour ses murs d'enceinte Renaissance parfaitement conservés qui entourent son centre-ville historique et ses rues pavées. Les larges rues bordées d'arbres le long des remparts du XVI<sup>e</sup> et XVII<sup>e</sup> siècle sont très appréciées. Installation à votre hôtel à Florence ou sa région. Dîner et logement.

**Jour 2 : Florence, et Jardin Boboli**

Petit déjeuner et départ pour Florence. Rendez-vous avec votre guide journée pour découvrir Florence, fleur de la Renaissance : la place du Duomo avec la cathédrale dont la porte de Ghiberti fut baptisée par Michel Ange "la porte du paradis". Le campanile de Giotto (extérieur), haut de 85 m qui rivalise de beauté avec la coupole de Brunelleschi, la place de la Seigneurie, centre de la vie florentine et le Palazzo Vecchio (extérieur) ancienne résidence royale de la famille Medicis.

Déjeuner libre

Puis vous vous rendrez au Jardin Boboli pour la visite Derrière le palais Pitti, le jardin de Boboli est le plus beau « jardin à l'italienne » de Florence. Il était autrefois destiné aux promenades et aux somptueuses fêtes des Médicis. Ses vues imprenables sur Florence, son tracé architectonique à flanc de colline par terrassements successifs, ses effets de perspective, ses fontaines, ses bassins, ses statues, ses grottes mais aussi ses jardins agricoles, exotiques et secrets, ses serres, son amphithéâtre, sa majestueuse allée de Cyprès sont autant d'éléments qui vous ferons découvrir l'étendue et la richesse de ce lieu enchanteur, lumineux et minéral Petit temps libre dans la ville et retour vers votre hôtel. Dîner et logement.

**Jour 3 : San Gimignano-Sienne**

Petit déjeuner et route vers San Gimignano. Visite guidée de cette cité médiévale abritant des maisons gothiques et de célèbres tours, le tout à l'intérieur d'une exceptionnelle enceinte. Puis, départ pour Sienne, traversée des paysages Toscans et arrivée dans cette ville d'art exceptionnelle. Déjeuner, puis visite guidée de la Piazza del Campo : couleur, atmosphère et douceur, les courbes et pentes des collines sur lesquelles repose la ville convergent vers cette conque accueillante. C'est elle qui accueille tous les ans le fameux « palio ». Le palais Public et la fontaine Gaia en sont les joyaux ainsi que la cathédrale dont la très riche façade est due à G.Pisano. Retour à l'hôtel, dîner et logement. rendez-vous avec votre guide.

**Jour 4 : Florence Libre et Galerie de l'Académie**

Petit déjeuner et matinée libre pour profiter de Florence au gré de vos envies Déjeuner libre L'après-midi sera consacrée à la visite de la Galerie de l'Académie. Avec une grande collection de sculptures, de peintures et d'instruments de musique, la Galerie de l'Académie est célèbre pour abriter à l'intérieur l'une des sculptures les plus célèbres de tous les temps : David de Michel-Ange. Retour à votre hôtel. Dîner et logement.

**Jour 5 : Florence**

Petit déjeuner et matinée libre à Florence, pour profiter au gré de vos envies...Shopping ou visite de musée... Déjeuner libre et retour vers les Alpes Maritimes

### **Inclus :**

- Le transport en autocar grand tourisme.
- Le logement en chambre double en hôtel 4 \*
- La demi pension à l'hôtel
- Le déjeuner du jour 3
- 1/2 eau à tous les repas + les cafés aux déjeuners
- Les taxes de séjour
- Les guides et entrées comme indiqué
- Les écouteurs pour tout le long du séjour
- Les Assurances Assistance Rapatriement Annulation

### **Ne sont pas inclus :**

- Les déjeuners (sauf le déjeuner du jour 3)
- Le Supplément chambre individuelle : 200 €

### **PRIX PAR PERSONNE :**

- Base 45 payants : 844 €
- Base 40 payants : 870 €
- Base 35 payants : 923 €
- Base 30 payants : 959 €
- 1 Gratuit



**Douce Toscane**  
**19 au 23 Avril 2026**  
**AFA Menton**



**Day 1 : Menton — Lucca**

Departure from your city towards the Italian border.

Arrival in Lucca. Lunch on your own and meeting with your guide for the tour.

Lucca is a Tuscan city on the Serchio River. It is known for its perfectly preserved Renaissance city walls that encircle its historic center and its cobbled streets. The wide, tree-lined streets along the 16th- and 17th-century ramparts are particularly charming. Check-in at your hotel in Florence or in the surrounding area. Dinner and overnight stay.

**Day 2 : Florence and Boboli Gardens**

Breakfast and departure for Florence. Meet your guide for a full-day tour to discover Florence, the flower of the Renaissance: the Piazza del Duomo with the cathedral, whose Ghiberti gate was christened by Michelangelo "the gates of paradise." Giotto's Campanile (exterior), 85 m high, which rivals Brunelleschi's dome in beauty, the Piazza della Signoria, center of Florentine life, and the Palazzo Vecchio (exterior), former royal residence of the Medici family.

Lunch at your leisure.

Then you will visit the Boboli Gardens. Behind the Pitti Palace, the Boboli Gardens are the most beautiful Italian-style gardens in Florence. They were once used for walks and the lavish parties of the Medici family. Their breathtaking views of Florence, their architectural layout on the hillside created by successive terraces, their perspective effects, their fountains, pools, statues, grottoes, as well as their agricultural, exotic, and secret gardens, their greenhouses, their amphitheater, and their majestic cypress avenue are all elements that will allow you to discover the extent and richness of this enchanting, luminous, and mineral-rich place. Enjoy some free time in the city before returning to your hotel. Dinner and overnight stay.

**Day 3 : San Gimignano-Siena**

Breakfast and drive to San Gimignano. Guided tour of this medieval town, home to Gothic houses and famous towers, all within its magnificent walls. Then, departure for Siena, crossing the Tuscan countryside and arriving in this exceptional city of art. Lunch, followed by a guided tour of the Piazza del Campo: color, atmosphere, and gentleness—the curves and slopes of the hills on which the city rests converge towards this welcoming basin. It is here that the famous Palio horse race is held every year. The Palazzo Pubblico and the Gaia Fountain are its jewels, as is the cathedral, whose ornate façade is the work of Giambologna Pisano. Return to the hotel, dinner, and overnight stay. Meet your guide.

**Day 4 : Florence at leisure and the Accademia Gallery**

Breakfast and free morning to enjoy Florence at your leisure. Lunch on your own. The afternoon will be dedicated to visiting the Accademia Gallery. With a vast collection of sculptures, paintings, and musical instruments, the Accademia Gallery is famous for housing one of the most celebrated sculptures of all time: Michelangelo's David. Return to your hotel. Dinner and overnight stay.

**Day 5 : Florence**

Breakfast and free morning in Florence to enjoy at your leisure... Shopping or museum visits...

Lunch on your own and return to the Alpes-Maritimes region.

**Included :**

- Transportation by luxury coach.
- Accommodation in a double room in a 4\* hotel
- Half-board at the hotel Lunch on day 3
- 1/2 bottle of water with all meals + coffee with lunch
- Tourist taxes
- Guides and entrance fees as indicated
- Headphones for the entire stay
- Assistance, Repatriation, and Cancellation Insurance

**Not included :**

- Lunches (except lunch on day 3)
- Single room supplement : €200

**PRICE PER PERSON :**

- Based on 45 paying guests : €844
- Based on 40 paying guests : €870
- Based on 35 paying guests: €923
- Based on 30 paying guests: €959
- 1 Free